

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh religius, motivasi dan pengetahuan terhadap minat menabung mahasiswa di Perbankan Syariah (Studi Kasus Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung Angkatan 2018 dan 2019). Mendapatkan hasil bahwa pengetahuan memiliki pengaruh paling dominan, setelah itu disusul dengan variabel motivasi dan religius. Maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil pengujian secara simultan menunjukkan bahwa religius, motivasi dan pengetahuan secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung mahasiswa di Perbankan Syariah. Dari penelitian ini terlihat tiga variabel mempengaruhi minat menabung mahasiswa di Perbankan Syariah sebesar 53,7% dan sisanya dipengaruhi variabel lain diluar variabel yang digunakan dalam penelitian ini.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa religius berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap minat menabung mahasiswa di Perbankan Syariah. Hal ini menunjukkan semakin tinggi religius pada mahasiswa maka semakin tinggi minat menabung mahasiswa di Perbankan Syariah.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa motivasi berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap minat menabung mahasiswa di Perbankan

Syariah. Hal ini menunjukkan semakin tinggi motivasi mahasiswa maka semakin tinggi minat menabung mahasiswa di Perbankan Syariah.

4. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengetahuan berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap minat menabung mahasiswa di Perbankan Syariah. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi pengetahuan mahasiswa maka semakin tinggi minat menabung mahasiswa di Perbankan Syariah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran dengan harapan dapat memberikan hal yang bermanfaat. Maka penulis memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung

Dari hasil penelitian ini diharapkan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung terkhusus bagi mahasiswa jurusan Perbankan Syariah kedepannya untuk memperbanyak bekerjasama atau bermitra dengan perbankan syariah agar mahasiswa diharapkan dapat mempratikkan ilmunya secara langsung lebih tidak hanya lewat teori.

2. Bagi Akademisi

Dari hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai sumber referensi dalam memperkarya kajian-kajian penelitian terkait perbankan

syariah secara khusus yang sesuai dengan tema. Selain itu, diharapkan pihak kampus juga akan menambah lebih banyak referensi terkait dengan jurnal maupun buku-buku tentang fasilitas perbankan.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dari hasil ini masih jauh dari kata sempurna banyak kekurangan dan keterbatasan peneliti, sehingga penelitian selanjutnya diharapkan dapat menggunakan variabel yang lebih banyak lagi tentang faktor-faktor yang mempengaruhi minat menabung mahasiswa di Perbankan Syariah. Hal ini bertujuan agar penelitian ini semakin berkembang.